
開催
報告

各生協に寄り
添ったステキ
な取り組みが
たくさんあり
ました！

１回生～3回生、
さらには職員も
参加するハロー
共済セミナー。
お楽しみに!!

01 現状に即した取り組みを
広げていこう！

毎回行っている各生協の取り組み共有。今回は2年生の推
進委員から「マンネリ化した活動が多い…」という悩み相談
がありました。先輩や職員からは、「昨年と同じ企画でも学
生生活実態調査などのデータをもとに根拠を持って企画を考
えていれば良い」「同じことがダメなのではなくて組合員に
寄り添っていないのがダメ」などという意見が出ました！推
進委員会としても現状に即した取り組みを広げたいです。

02 「たすけあいの輪」をエリアに
広げるために…

「ハロー共済セミナー」に意見を出し合う！

推進委員会の４回生メンバーが中心となって作りこんで
いる「ハロー共済セミナー」。「たすけあい」を大事に作
りこんでいるこのセミナーが本当に参加者に伝わりやすい
ものに、学びやすいものになっているか、いろんな大学・
学年が集まっている推進委員会で確認しました。
まだ固まっていない部分も、推進委員の視点で様々に意

見を出し合い、翌週のGL会議に繋げました。

03 組合員に目を向けた取り組みを
もっともっと増やしたい！

後期の推進活動について考えています
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次回の共済推進委員会は７月８日です！

開催概要
日程：2019年6月11日(火)
場所：コープイン京都204・205号室
内容：詳しくは左図

参加者（カッコ内は人数）
京都大(２)、奈良教育大(１)、深草(２)、
立命館BKC(２)、立命館OIC(１)、立命館衣笠(２)、
ブロック事務局(３)

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

京滋・奈良エリア

共済推進委員会＃６

各大学生協の取り組み共有で不安を解消。

共済月間の準備期間が始まりました！
後期の活動に向けて事前学習を始めましょう！

文責：ブロック学生事務局 [ 肥後・四方 ]

今年の推進委員会は「現状に即した取り組みが行なえる大
学生協を増やす」ことを目標に頑張っています。その目標に
近づけるようにどんなことをしたいかを考えました。
私たち自身が学ぶだけではなく、各生協の取り組みにつなが

るような推進委員会活動ができないか、という意見が出ていま
した！来月も引き続き考えていきます！

推進委員会
でも年間を

通しての活動を
頑張って
いきます！


